

Pide su renuncia al cargo la ministra brasileña de Derechos Humanos



Brasilia, 19 feb (RHC) La ministra de Derechos Humanos de Brasil, Luislinda Valois, renunció a su cargo y lo hizo público ante la Secretaría Especial de Comunicación Social de la Presidencia de la República.

Sin ofrecer otros detalles, la comunicación agrega solo que responderá interinamente por esa cartera Gustavo do Vale Rocha, funcionario del departamento de Asuntos Jurídicos de la Casa Civil.

Valois, afiliada al Partido de la Social Democracia Brasileña (PSDB), había asumido el puesto en febrero del pasado año y desde entonces fue objeto de duras críticas, pues en su toma de posesión catalogó al presidente Michel Temer de “padrino de las mujeres negras”.

Ciertamente, Valois desconoce la realidad de la mujer negra brasileira e ignora también el carácter misógino, racista y homofóbico de este gobierno compuesto por una inmensa mayoría carcomida de rancor y desprovista de amor al prójimo, refutó entonces la dirigente sindical Mónica Custódio.

La secretaria de Promoción de la Igualdad Racial de la Central de Trabajadores y Trabajadoras de Brasil (CTB) remarcó además que el número de asesinatos de mujeres negras creció 54 por ciento en los

últimos años y que éstas, además, son doblemente discriminadas.

Más recientemente, en noviembre último, la ministra de Derechos Humanos del gobierno Temer volvió a estar en el centro de atención de la opinión pública cuando reclamó un salario que casi duplicaba el techo establecido por la Constitución.

Valois comparó su situación con un trabajo análogo a la esclavitud, pese a cobrar más de 30 mil reales al mes (unos 10 mil dólares) y alegó que requería el aumento porque al tener “representatividad” necesitaba vestir dignamente, arreglarse el cabello, maquillarse, comprar perfumes y estar bien alimentada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155585-pide-su-renuncia-al-cargo-la-ministra-brasilena-de-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba